

MOTION von Jürg Trachsel (SVP, Richterswil), Susanne Rihs-Lanz (Grüne, Glattfelden) und Hanspeter Amstutz (EVP, Fehraltorf)

betreffend Kantonalisierung des Kindergartens

Der Regierungsrat wird ersucht, dem Kantonsrat eine Gesetzesvorlage zu unterbreiten, die die Kantonalisierung des Kindergartens zum Ziel hat.

Jürg Trachsel
Susanne Rihs-Lanz
Hanspeter Amstutz

Begründung:

1. Der Souverän hat das neue Volksschulgesetz abgelehnt. Einer der Hauptgründe war die Einführung der unerprobten Grundstufe.
2. Unumstritten war jedoch der Schritt, den Kindergarten zu kantonalisieren und damit der Volksschule anzugliedern. Dies soll nun mit dieser Gesetzesvorlage erreicht und dann vollzogen werden.
3. Für die Vermittlung erster Schritte in den Kulturtechniken ist auch eine sofortige Inangriffnahme der Nachbildung der jetzt im Beruf stehenden Kindergärtnerinnen und Kindergärtern nötig.
4. Zudem müssen die Grundlagen für einen intensiven Versuch mit dem sogenannten „Kindergarten plus“ geschaffen werden.